

Гарифуллина Алсу Ринатовна,
доцент кафедры государственно-
правовых дисциплин Казанского
филиала Российского государственного
университета правосудия,
кандидат юридических наук
alsu_gar@list.ru

Юн Лариса Владимировна,
преподаватель кафедры социально-
гуманитарных дисциплин
Казанского филиала Российского
государственного университета
правосудия, кандидат юридических наук
secreter@kfrgup.ru

DOI: 10.18572/1813-1247-2020-6-57-60

Контроль за деятельностью муниципальных органов: зарубежный опыт

В статье рассматриваются вопросы контроля за деятельностью муниципалитетов в Австрии и Хорватии. Ключевым аспектом в деятельности муниципалитетов Хорватии является тот факт, что основным рассматриваемым вопросом является мониторинг законности общих актов, законности и порядка работы местного и регионального самоуправления. В Австрии Австрийская ассоциация муниципалитетов и Австрийская ассоциация городов призваны представлять интересы муниципалитетов. В Федеральном конституционном законе Австрии (B-VG) StF: BGBl. I № 1/1930 (WV) с поправками, внесенными BGBl. I № 24/2020 (NR: GP XXVII IA 403 / A AB 116 S. 22. BR: AB 10292 S. 905), закреплена норма о том, что федеральное правительство и правительство штатов осуществляют надзорное право над муниципалитетом. В случае несоответствия законности муниципальные акты подлежат отмене контролирующим органом Австрии.

Ключевые слова: муниципалитет, муниципальный контроль, контролирующие органы.

Control over Operations of Municipal Authorities: Foreign Experience

Garifullina Alsu R., Senior Lecturer of the Department of State and Legal Disciplines of the Kazan Branch of the Russian State University of Justice, PhD (Law)

Yun Larisa V., Lecturer of the Department of Social Disciplines and the Humanities of the Kazan Branch of the Russian State University of Justice, PhD (Law)

The article discusses issues of monitoring the activities of municipalities in Austria and Croatia. A key aspect in the activities of Croatian municipalities is the fact that the main issue under consideration is the monitoring of the legality of general acts, the legality and working order of local and regional self-government. In Austria, the Austrian Association of Municipalities and the Austrian Association of Cities are called to represent the interests of municipalities. In Austrian Federal Constitutional Law (B-VG) StF: BGBl. I No. 1/1930 (WV) as amended by BGBl. I No. 24/2020 (NR: GP XXVII IA 403 / A AB 116 S. 22. BR: AB 10292 S. 905.) the norm that the federal and state governments exercise supervisory rights over the municipality is enshrined. If the law does not comply, municipal acts are subject to cancellation by the Austrian regulatory authority.

Keywords: municipality, municipal control, regulatory authorities.